

App Ape Award 2019の基調講演に、DeNA会長 南場智子氏の登壇が決定 ～テーマは“ヒットアプリを生み出すDeNAの遺伝子”～



フルー株式会社（本社：千葉県柏市、代表取締役：渋谷 修太、櫻井 裕基）が、2020年2月14日（金）に虎ノ門ヒルズフォーラムにて開催するアプリの祭典「App Ape Award 2019」の基調講演に、株式会社ディー・エヌ・エー（以下、DeNA）の代表取締役会長 南場 智子氏の登壇が決まりました。

App Ape Award 2019 について

「App Ape Award 2019」は、2019年に最も人気や話題を集めたアプリ開発者を表彰するとともに、アプリビジネスに関わる共有知を深めるアプリの祭典です。開催4回目を迎える今回のApp Ape Awardのテーマは、“最も身近なイノベーション。”です。2010年代の生活者にとっての最も身近なイノベーションと、人類にとっての一番の変化は、スマホといっても過言ではありません。App Ape Award 2019では、2019年に最も人々の進化に寄与したイノベーションを講えるとともに、スマホがインフラ化した世界では何が待ち受けており、人々はどのように生きていくべきなのか、参加者全員で共有知を深めていきます。

特設サイトURL：<https://award.appa.pe/2019/>

DeNA南場氏が語る「ヒットアプリを生み出すDeNAの遺伝子」

フルーでは、競争が激しく急速に移り変わっているアプリ市場において、DeNAの“卒業生”が数々のヒットアプリを生み出していることに注目。App Ape Award 2019 にDeNA会長の南場 智子氏をお招きし、フルー代表取締役社長兼CEO 渋谷 修太モデレートのもと、DeNA式イノベーションの生み出し方、南場氏が考えるスマホアプリの未来についてお話いただく予定です。



株式会社ディー・エヌ・エー 代表取締役会長 南場 智子 氏

1986年、マッキンゼー・アンド・カンパニーに入社。1990年、ハーバード・ビジネス・スクールにてMBAを取得し、1996年、マッキンゼーでパートナー（役員）に就任。1999年に同社を退社して株式会社ディー・エヌ・エーを設立、代表取締役社長に就任。2011年に代表取締役社長を退任。取締役を経て、2015年6月、取締役会長に就任。2017年3月、代表取締役会長に就任（現任）。



フルー株式会社 代表取締役社長兼CEO 渋谷 修太

1988年生。新潟県出身。国立長岡工業高等専門学校卒業後、筑波大学へ編入学。グリー株式会社にてソーシャルゲーム最盛期にマーケティング事業に従事した後、2011年11月フルー株式会社を創業、代表取締役CEOに就任。2016年には、世界有数の経済誌であるForbesにより30歳未満の重要人物「30アンダー30」に選出される。現在は代表取締役社長兼CEO。ユメは世界一ヒトを惹きつける会社を創ること。

App Ape Award 2019 の開催概要

開催日：2020年2月14日（金）

場所：虎ノ門ヒルズフォーラム（〒105-0001 東京都港区虎ノ門1丁目23）

主催：フルー株式会社

入場：無料（事前登録制）

内容：2019年に最も人気や話題を集めたアプリ開発者の表彰、モバイルビジネスにまつわる講演、モバイルビジネスにまつわる展示会（詳細は特設サイトにて順次発表します）

特設サイトURL：<https://award.appa.pe/2019/>

フルー株式会社の概要

会社名：フルー株式会社

住所：千葉県柏市若柴 178 - 4 柏の葉キャンパス 148 - 2 KOIL 共同代表：渋谷 修太、櫻井 裕基

設立日：2011年11月15日

事業内容：アプリ分析支援事業、共創事業

URL：<https://fuller-inc.com>

お問い合わせ先：桑野 eiko.kuwano@fuller.co.jp / TEL 04-7197-1699